

# Dix ans

L. G. M., Argentine

07/05/2015

Il y a dix ans notre fils se fit opérer d'une tumeur au cerveau. Dès qu'il est rentré de l'hôpital, il a repris son vélo. Nous avons essayé de le lui interdire et il s'est écrié : « J'ai été opéré de la tête non pas des jambes ! ». Cela fait donc dix ans que nous rendons tous les jours grâces à Dieu et à saint Josémaria car ce fut par son intercession que le miracle fut accompli, comme je vous l'explique ci-dessous..

Felipe, notre fils, fut soumis à des examens médicaux à la clinique de l'université Australe de Buenos Aires et c'est là où nous avons eu un bulletin avec une image de saint Josémaria. Dès cet instant, nous avons commencé à lui demander la guérison de Felipe. Le pronostic était très mauvais. Il fut opéré le 18 mars 2005 par le Dr.M, à la clinique F. Content de son intervention, à la sortie du bloc, le chirurgien nous dit : c'est un miracle !. À son réveil, Felipe demanda une limonade, comme si de rien n'était.

Quelques jours plus tard, il reprit l'école, tout à fait normalement. Aujourd'hui, j'en rends toujours grâces: c'est un enfant plein de vie, un beau garçon, en pleine adolescence. Beau et en bonne santé depuis ce jour-là.

C'est donc au bout de dix ans que ma femme et moi nous avons pu réaliser

notre rêve : nous rendre à Rome, à Sainte-Marie-de-la-Paix, pour remercier saint Josémaria pour la santé de Felipe et lui confier toute notre famille.

Salutations cordiales d'Argentine.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/dix-ans/> (12/01/2026)